

## Synopsis

Un voyage à huis clos au sein d'un groupe de personnes qui se réunissent pour explorer des pratiques BDSM, tout en les réinventant par l'ouverture à d'autres codes. Dans la traversée intime et collective d'une nuit, les corps en confiance se rencontrent, se mettent à nu, se muent, circulent, jouent, s'excitent, s'expriment, s'exaltent et s'aiment. Invitation à l'écoute d'un espace sex-positif, où chacun.e ose s'exprimer librement dans ses envies consenties. Un univers où se déploient les plaisirs de la chair, de la douleur, des caresses, de l'abandon, de la transgression, de la domination et de la soumission et la curiosité d'expérimenter de multiples inversions.

Jouer en corps touche notre rapport à l'expérience du sexuel et à nos capacités de la vivre, dévoile des états de conscience ayant une qualité de guérison et de lien collectif avec une potentialité de changement personnel et social. Nuit politique, la pièce propose l'ouverture d'un espace où on entre en contact avec le « moi intime », qui soulève des questions confrontantes sur les relations humaines, les intimités, les limites et les désirs.

## Infos

Cette écoute s'adresse à toutes personnes majeures, curieux.x.se. de s'immerger dans une écoute collective.

L'écoute se vit assi.e.x.se.s ou allongé.e.x.s, avec des casques silent disco, suivie d'une discussion avec la réalisatrice, Vanessa Langer.

Elle aura lieu le lundi 10 février 2025 à 19H00 au centre de Lausanne.

Prix: 10Frs. (réduit) - 15Frs. (normal) - 20Frs. (soutien).

## Conditions

Le nombre de casque est limité. Inscription nécessaire par email : info@vanessalanger.ch